

明石市立大蔵中学校だより「2019年12月13日（第33号）」

書あり 師あり 友ありて

生徒会役員選挙がありました

～ 大蔵中学校を任せるぞ！ 第74期生徒会執行部 ～

学校長 平田 高之

12月6日（金）に、第74期生徒会役員を決定するための立会演説会と生徒会選挙が行われました。生徒会長・副会長・評議会議長・各委員長に13名の生徒が立候補してくれました。勉強と部活動の両立に加えて、自分の貴重な時間を、さらに学校全体のために使ってくれる生徒が多くいること、また、推薦責任者も含め、立候補者が自分の思いをしっかりと表明してくれ大変心強く感じました。さらに、それまでも、各学級で評議員や委員として、学級・学年のために頑張っている生徒、1年生の時から生徒会執行部の役員になりたいという前向きな気持ちで学校生活を送ってくれた生徒も多く感心させられました。第73期生徒会執行部の生徒たちのがんばりとその後ろ姿をしっかり見てくれていたのだなと嬉しくなりましたし、この度選ばれた第74期生徒会執行部なら、第73期に引き続き、学校全体を引っ張ってくれると確信しました。（選挙結果は「選管だよりNo.3（2019年12月9日発行）」でお知らせしていますのでご覧ください。）

立会演説会に先立って、「今日は「生徒総会」に並んで、皆さんにとっては大変大切な日であること、満18歳になれば、ほとんどの人が選挙権を得て、市長や市議会議員等を直接選ぶ権利を得ることになるけど、それは同時に責任を伴うことになることで、今回の生徒会役員選挙でも責任をもって投票するよう」話しました。

12月24日（火）の生徒集会の中で、第73期生徒会から第74期生徒会へ正式に引き継がれます。



子どもに伝えたい「本」感動大賞（本の帯部門）で代表作に選ばれました

「学校だより第6号」において、明石市では、「本のまち」として、様々な取組が行われていることをご紹介させて頂きましたが、その大きな事業の一つが「子どもに伝えたい「本」感動大賞」です。幼稚園・保育所からは「一枚の絵感動大賞」の作品1,942点、小学生から高校生以上一般の方までから「本の帯感動大賞」の作品2,292点の応募がありました。中学校部門では、1,081点の応募があり、その中から代表作11点選ばれ、本校2年生〇〇〇〇の「Everyone Got Wet」も入選しました。本校では、朝の読書に大変力を入れていますので嬉しいニュースでした。12月7日（土）に、あかし市民広場で表彰式がありましたのでその様子を紹介いたします。この事業は、毎年開かれていますので、是非、来年度も多くの生徒が応募し代表作に選ばれてほしいと願っています。



「令和元年度 明石市立大蔵中学校 部活動基本方針」を定めました

「学校だより第5号」において、本校部活動の加入状況、また、中学校教育における部活動の意義や目的についての考え方をお伝えさせて頂きました。明石市教育委員会から、「明石市立中学校部活動の方針」等に基づき、すべての中学校で基本方針を定めるよう指導があり、今回「令和元年度 明石市立大蔵中学校 部活動基本方針」を作成しましたのでお知らせします。内容は、

- 1 部活動の意義
- 2 部活動の目的
- 3 部活動のあり方
- 4 指導と体制
 - (1) 活動計画・実施報告書の作成
 - (2) 活動時間および日数
 - (3) 保護者会の実施
 - (4) 活動場所の整備
 - (5) 対外試合などによる校外への移動
- 5 本年度の部活動
 - (1) 本年度設置する部活動
 - (2) 年間完全下校時間
 - (3) テスト前活動
 - (4) 土・日・祝日・長期休業日・第九部の警報発令時の活動
 - (5) 服装
 - (6) 土・日・祝日の戸締り、防犯について です。

私たち指導者側の指導方針等だけでなく、生徒の活動や保護者の皆様にも関係のある内容も含まれています。基本方針はホームページに掲載しますので、ご覧頂きますようお願いいたします。

なお、7月12日に「新チーム以降の部活動における休養日・活動時間等の基準について」でお知らせし、すでに実施している「ノー部活デー」の拡充等のほか、教育委員会からの指導により「対外試合などによる校外への移動」等、新たに加えた内容もあります。しかし、年度途中（令和2年1月1日）からの適用となりますので、本年度の1月からは移行期間・周知期間として、来年度からの本格実施と考えています。ご理解頂きますようお願いいたします。このことで、ご質問等ございましたら、学校長までご連絡下さい。

キャプテン会を実施しました

12月11日（水）に、新チームのキャプテンを集めてキャプテン会を実施しました。「部活動の意義」「部活動の目的」「キャプテンの役割」、等について、特に、部活動の練習計画や目標、部活動以外にも、学習や学級のこと、普段の学校生活もしっかり行えるよう、キャプテンが副キャプテンや顧問教師等と相談し、ミーティングを実施して部員に伝えること等を話し合いました。また、自分たちが部活動をできていることへの感謝の気持ちを持って取り組むことの大切さや、来年度の総合体育大会（6月26日開催予定）まで後195日しかないというのに、「ノー部活デー」やテスト・行事等を除いて活動できる日はさらに限られることから、毎日の練習をしっかりとしていこうと確認しました。「令和元年度 明石市立大蔵中学校 部活動基本方針」も配布しました。各部活単体で頑張るのはもちろんですが、大蔵中学校全体が「ONE TEAM」となり取り組んでいけるよう、今後も必要に応じてキャプテン会を実施していきたいと考えています。